

RE: Forenstoryline // Dann mag ich mich doch auch mal dazu äußern, auch wenn ich bisher eher weniger an den politischen Handlungen teilgenommen habe – das ist bei mir aber auch nicht das, was mich aufzuspielen extrem reizt. Aaaaber das, was dabei raus kommt, finde ich spannend wie aktuell das Ehegesetz.

Das sollte meiner Meinung nach auf jeden Fall weiterhin mit in die Storyline, dann aber natürlich auch, dass einige Leute daran arbeiten, es aufzuheben. Sollte es aufgehoben worden sein, stellt sich für mich die Frage, ob Hermine dann weiterhin Ministerin bleiben wird. Die eine Hälfte der Gesellschaft war aktiv gegen ihre Politik, die andere musste schließlich mit ansehen, wie ihr Gesetz innerhalb eines Jahres entkräftet wurde, was ihre Position keinesfalls stärkt... Wird dann ein neuer Wahlkampf anstehen, wird sie aus ihrem Amt enthoben, tritt sie zurück etc pp, das ist sicher für einige interessant zu spielen und selbst die, die daran vermutlich nicht so aktiv teilnehmen werden (wie voraussichtlich ich, da ich auch keine politisch engagierten Charas habe), ist es dennoch spannend, wie das verläuft, welche Auswirkungen das auf die restlichen Charas hat.

Erwähnung könnte auch die Gilde finden, damit die ein wenig mehr gepusht wird und man damit ein ähnliches Netz wie bei den Reinblütern aufbauen könnte.

Dann auch mal zum schulischen Aspekt. Die letzten beiden Jahre war immer etwas los in Hogwarts, das Trimagische Turnier, die Schach-WM und der Schüleraustausch. Was steht dort als nächstes an? Ich glaube, ich fände es ganz gut, wenn es eher etwas ruhiger wird. Die Schule kann ja nicht jedes Jahr Austragungsort für etwas besonderes sein, rein logisch betrachtet, auch wenn das vielleicht ein wenig den Anreiz nimmt, einen Schülerchara zu spielen. Vielleicht wäre es daher nett, wenn das Austauschprogramm weiterhin bestehen bleibt, man aber in eine andere Zauberschule schnuppern könnte. Frankreich ist ja hier im Forum eh sehr stark vertreten, vielleicht wäre es denkbar, dass ein Austausch nach Beauxbatons möglich wäre und man damit einen weiteren Handlungsort gewonnen hätte. Oder aber man nimmt für das kommende Schuljahr nur eine neue Schule (zb Ilvermorny) für einen Austausch nach GB, sodass da auch neuer Wind reinkommt (ja, ich widerspreche mir gerade selbst, dass nicht immer alles in Hogwarts stattfinden kann).

Irgendwas hab ich in Kopf zu einer geplanten Quidditch-WM? Wann wäre die?

So, das war jetzt etwas wirr – tut mir leid – aber das so meine spontanen Gedanken. Ich fänds auch ziemlich cool, wenn man für die Studenten und/oder die St. Mungos Leute etwas an längerem Plot auf die Beine stellt, dazu ist mir bisher aber nichts passendes eingefallen.